

## **Partido Elige presenta plataforma electoral a IECM previo a elecciones de 2021**

La dirigente del partido, Mariana Morán, dijo que sus ejes de trabajo son la regulación de drogas, seguridad ciudadana y mejoras laborales, entre otros.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones-2021/partido-elige-elecciones-presenta-iecm-plataforma-electoral>

ARMANDO MARTÍNEZ

Ciudad de México / 03.03.2021 15:19:36

La presidenta del partido Equidad, Libertad y Género (Elige), Mariana Morán, presentó su plataforma electoral al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), como parte de las elecciones que se realizarán el 6 de junio.

“La ciudad no sólo es espacio y urbanidad, campo o alguna otra concepción especial, hacer ciudad se trata de las personas y con ello en su conjunto, las familias”, dijo la dirigente en conferencia de prensa.

Detalló que los ejes temáticos para la acción legislativa y de gobierno son la regulación de drogas, justicia a la vanguardia, seguridad ciudadana y mejor trabajo, entre otros.

“El partido Elige se nutre de ciudadanos comprometidos con sus comunidades y organizados para beneficio de la sociedad, de personas dispuestas a involucrarse en la vida pública, social y política de la Ciudad de México”, dijo mientras hacía entrega del manuscrito al Consejero Presidente del IECM, Mario Velázquez Miranda.

Agregó que su tarea, es la creación, transformación y fortalecimiento de las instituciones políticas, pensando en que deben ser útiles para el desarrollo de la sociedad, salvaguardando los derechos de la ciudadanía y cumpliendo con sus obligaciones.

“Para nosotros la ciudad no sólo es espacio y urbanidad, campo o alguna otra concepción especial, hacer ciudad se trata de las personas y con ello en su conjunto, las familias”, aseveró.

El vocero oficial del partido Elige, Francisco García Ramírez, destacó que el partido es el primero de la capital del país y el único realmente ciudadano, que entiende los problemas de la ciudadanía y actúa en consecuencia, que está comprometido con la práctica del servicio y que promueve la rendición de cuentas.

Entre los ejes temáticos de la plataforma, se contempla también la inclusión y participación ciudadana; programa anticorrupción; cultura cívica y ética; apoyo a grupos vulnerables, a la mujer emprendedora, adultos mayores y personas con discapacidades; pueblos originarios y comunidades indígenas así como barrios limpios y mascotas seguras entre otros.

**“Prioritario sólo lo que le interesa a la gente”: Mariana Morán**

Enlace: <https://reflexion24informativo.com.mx/prioritario-solo-lo-que-le-interesa-a-la-gente-mariana-moran/>

BY NORMA ISELA VÁSQUEZ LÁZARO3 MARZO 2021100

Por Janet Galindo

“La Ciudad de México no es una geografía, sino personas y familias con condiciones geopolíticas, sociales y económicas predeterminadas, por lo que las acciones de gobierno deben centrarse en acciones que las beneficien en todas las facetas”, dijo Mariana Morán, Presidenta del partido local Equidad, Igualdad y Género (ELIGE).

Al entregar formalmente el programa de acción política al Instituto Nacional Electoral de la Ciudad de México, Morán comentó que este documento se integra con cinco capítulos: gobierno, justicia, desarrollo social, tecnología e innovación, economía y sustentabilidad y sostenibilidad.

“Abarcamos todas las temáticas que inciden directamente en la vida de las personas y sus familias. Al ser un partido conformado por ciudadanos, tenemos una perspectiva más real y pragmática sobre ello”, aseguró la Presidenta de ELIGE.

Así, en nuestra plataforma de acción tiene un lugar preponderante la participación democrática, el gobierno base cero, instituciones públicas, recursos, derechos humanos, acciones anti corrupción, trabajo, regulación de drogas y protección civil.

“Se trata de temas eje en los que auguraremos la participación de los ciudadanos con las acciones de gobierno y donde contemplamos áreas relevantes para el día a día de los ciudadanos. Somos personas que trabajan para personas. Nuestro programa de acción política lo refleja así”, refirió Morán.

La justicia representa al segundo capítulo del programa de acción política de ELIGE. “Las personas que perciben como sensible el tema de la impartición de justicia, por lo que ahondamos en este tema y enfocamos conocimientos y experiencia en fenómenos cruciales como la victimización e impunidad que laceran gravemente a nuestra sociedad”, refirió la también Doctora en Administración pública.

En cuando al desarrollo social “buscamos incrementar oportunidades de vivienda, alentar la participación ciudadana para mejorar las colonias y barrios, el que los niños estén seguros, informados y felices y al mismo tiempo apoyar a la mujer emprendedora. El desarrollo social para nosotros empieza desde el momento en el que decidimos que la Ciudad de México debe vivirse y para ello generar acciones bastas y concretas como impulsar las brigadas de apoyo y las herramientas de salud y bienestar incluso a nivel emocional”, dijo Morán.

En el capítulo de tecnología e innovación “haremos un trabajo concienzudo respecto a los grupos vulnerables y promoveremos la accesibilidad obligatoria para las personas con capacidades diferentes”.

Ahora “gobernar para la Ciudad de México es convertirlo en un referente de oportunidades de desarrollo y empleo y en estas iniciativas el turismo juega un rol esencial”, mencionó la Presidenta de ELIGE y madre de cuatro menores de edad.

El quinto capítulo del Programa de Acción Política de ELIGE comprende la sustentabilidad y sostenibilidad en la que además de analizar acciones concretas medioambientales se analicen acciones pertinentes de desarrollo urbano y movilidad, infraestructura y servicios públicos. “Centrarnos en las personas nos permite una perspectiva más humana y diferente de las acciones gubernamentales. Implica que nos centremos en todo aquello que le interesa a la gente y que le permite vivir mejor”, concluyó la Doctora.

## **Partido Elige presenta plataforma electoral a IECM previo a elecciones de 2021**

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/Ciudad%20de%20M%C3%A9xico/partido-elige-presenta-plataforma-electoral-a-iecm-previo-a-elecciones-de-2021/ar-BB1ecWNT?ocid=hlocalnews>

Armando Martínez Hace 12 horas

Corrige 4T privilegios a Braskem y se ahorra 16 mil 825 millones

Rosario Robles ofrece declararse culpable; acepta 6 años de cárcel

La presidenta del partido Equidad, Libertad y Género (Elige), Mariana Morán, presentó su plataforma electoral al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), como parte de las elecciones que se realizarán el 6 de junio.

La presidenta de Elige presentó la plataforma electoral. | Especial© Proporcionado por Milenio La presidenta de Elige presentó la plataforma electoral. | Especial

“La ciudad no sólo es espacio y urbanidad, campo o alguna otra concepción especial, hacer ciudad se trata de las personas y con ello en su conjunto, las familias”, dijo la dirigente en conferencia de prensa.

Detalló que los ejes temáticos para la acción legislativa y de gobierno son la regulación de drogas, justicia a la vanguardia, seguridad ciudadana y mejor trabajo, entre otros.

“El partido Elige se nutre de ciudadanos comprometidos con sus comunidades y organizados para beneficio de la sociedad, de personas dispuestas a involucrarse en la vida pública, social y política de la Ciudad de México”, dijo mientras hacía entrega del manuscrito al Consejero Presidente del IECM, Mario Velázquez Miranda.

Agregó que su tarea, es la creación, transformación y fortalecimiento de las instituciones políticas, pensando en que deben ser útiles para el desarrollo de la sociedad, salvaguardando los derechos de la ciudadanía y cumpliendo con sus obligaciones.

“Para nosotros la ciudad no sólo es espacio y urbanidad, campo o alguna otra concepción especial, hacer ciudad se trata de las personas y con ello en su conjunto, las familias”, aseveró.

El vocero oficial del partido Elige, Francisco García Ramírez, destacó que el partido es el primero de la capital del país y el único realmente ciudadano, que entiende los problemas de la ciudadanía y actúa en consecuencia, que está comprometido con la práctica del servicio y que promueve la rendición de cuentas.

Entre los ejes temáticos de la plataforma, se contempla también la inclusión y participación ciudadana; programa anticorrupción; cultura cívica y ética; apoyo a grupos vulnerables, a la mujer emprendedora, adultos mayores y personas con discapacidades; pueblos originarios y comunidades indígenas así como barrios limpios y mascotas seguras entre otros.

FLC

## **Entrega Mariana Morán, presidenta del partido local Equidad, Libertad y Género, plataforma electoral al IECM**

<https://hojaderutadigital.mx/entrega-mariana-moran-presidenta-del-partido-local-equidad-libertad-y-genero-plataforma-electoral-al-iecm/>

marzo 3, 2021

Al entregar su plataforma electoral al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para el proceso electoral local ordinario 2020-2021, la presidenta del partido local Equidad, Libertad y Género (ELIGE), Mariana Morán Salazar, sostuvo que la regulación de drogas, justicia a la vanguardia, seguridad ciudadana, escuela en mí colonia y mejor.

trabajo, entre otros, son algunos de los ejes temáticos para la acción legislativa y de gobierno que propone Elige como fuerza política.

La doctora Morán Salazar entregó la plataforma al Consejero Presidente del IECM, Mtro. Mario Velázquez Miranda, y reiteró que el Partido Elige se nutre de ciudadanos comprometidos con sus comunidades y organizados para beneficio de la sociedad: “de personas dispuestas a involucrarse en la vida pública, social y política de la CDMX.

Nuestra tarea, dijo, es la creación, transformación y fortalecimiento de las instituciones políticas, pensando en que deben ser útiles para el desarrollo de la sociedad, salvaguardando los derechos de la ciudadanía y cumpliendo con sus obligaciones.

Para nosotros, externó la dirigente de Elige, la Ciudad no sólo es espacio y urbanidad, campo o alguna otra concepción especial, “hacer ciudad se trata de las personas y con ello en su conjunto, las familias”.

Por su parte, el vocero oficial del Partido Elige, doctor Francisco García Ramírez destacó que el partido Equidad, Libertad y Género es el primer partido político de la CDMX y el único realmente ciudadano, que entiende los problemas de la ciudadanía y actúa en consecuencia, que está comprometido con la práctica del servicio y que promueve la rendición de cuentas.

Entre sus ejes temáticos se contempla también la inclusión y participación ciudadana; programa anticorrupción; cultura cívica y ética; apoyo a grupos vulnerables, a la mujer emprendedora, adultos mayores y personas con discapacidades; pueblos originarios y comunidades indígenas así como barrios limpios y mascotas seguras entre otros.